

Pressebericht

## Werra-Rundschau 03.05.16

# Schützen ehren ihre Besten

Bernd Schwanz, Lukas Meier und Axel Meister räumten bei Kreismeisterschaften ab

**ESCHWEGE.** Beim Kreissport-ehrentag wurden jetzt die Kreismeister von den Schülern bis zu den Senioren in den verschiedensten Disziplinen von Luftgewehr bis Vorderlader ausgezeichnet. Erfolgreichster Teilnehmer der Kreismeisterschaften 2016 war Bernd Schwanz vom SV Edelweiß Jestädt, der acht Einzeltitel erringen konnte. Ihm folgten mit je fünf Titeln Lukas Meier vom SV Reichensachsen und Axel Meister vom KK-SV Bischhausen.

### Ehrungen

Insgesamt wurden 155 Einzel-Kreismeister und 60 Mannschafts-Kreismeister mit Medaillen geehrt. Die Rundenkampsieger mit den Luftdruckwaffen und scharfen Waffen wurden mit Ehrentafeln ausgezeichnet. Die Sieger des Alterspokalschießens in der Altersklasse: Damen, Herren, A, B, C-Senioren und Seniorinnen, im Einzel und Mannschaft, wurden für ihre Erfolge mit Pokalen geehrt. Alle Ergebnisse in den verschiedenen Disziplinen wur-



Für ihre Leistungen geehrt: (von links) Bettina Otto, Rolf Nickel, Sebastian Hubenthal, Kathrin Franke, Birgit Schäfer, Frank Schmelzer, Hans-Jürgen Wieschollek, sitzend von links: Lukas Meier, Milena Lehmann, Sven Börner, Luisa Mehling, Tizian Linhose, Amelie Stederoth

Foto: privat

den, zeitnah und mit Bildern, in der Werra-Rundschau veröffentlicht.

### Königsproklamation

Höhepunkt des Abends war die spannende Proklamation der neuen Kreiskönigshäuser 2016. Nur zwei Mitglieder des Kreisvorstandes wussten im Vorfeld wer die Titel der Könige, der Königinnen bzw. Ritter und Prinzessinnen errungen hatte. Ermittelt wurde durch 20 Schuss ohne Probe mit dem

Luftgewehr. Ausschlaggebend ist die Teilerwertung der geschossenen Zehn, also das Zentrum der Scheibe. Insgesamt nahmen 39 Schützen, so viel wie seit Jahren nicht mehr, am Schießen um die Königswürde teil. Die neue Kreisjugendkönigin Luisa Mehling kommt vom SV Germerode, sie erreichte einen Teiler von 118,5. Ihr zur Seite stehen die erste Prinzessin Milena Lehmann vom SV Rambach und die zweite Prinzessin Amelie Ste-

deroth vom SV Germerode. Der neue Kreisjugendkönig kommt vom SV Willershausen und heißt Sven Börner. Er setzte sich gegen Lukas Meier vom SV Reichensachsen, 1. Ritter, und Tizian Linhose, 2. Ritter vom Schützenverein Breitau durch. Neue Kreiskönigin wurde Kathrin Franke vom SV Rambach, mit einem Teiler von 82,6. Ihr zur Seite stehen als 1. Prinzessin Bettina Otto vom SV Reichensachsen mit einem Teiler von 86,4 und Birgit Schäfer vom SV 1433 Eschwege mit einem Teiler von 88,5 als 2. Prinzessin. Neuer Kreiskönig mit einem Teiler von 57,4 wurde Sebastian Hubenthal vom SV Mitterode. Ihn flankieren als 1. Ritter Rolf Nickel vom SV Germerode und als 2. Ritter Frank Schmelzer vom SV Rittmannshausen.

Kreisschützenmeister Hans-Jürgen Wieschollek bedankt sich im Namen des Schützenkreises 15 Eschwege beim Schützenverein Aue für die Bereitstellung der Räumlichkeiten und der Bewirtung der Schützen zu diese Veranstaltung. (red)

**Schützenverein 1927 e. V. Reichensachsen**

